
 

Procès-verbal 

Conseil d’établissement 

Le lundi 5 octobre à 18h30 

Rencontre Teams 
 

Personnes présentes : Caroline Vermette, Mélissa Pilote, Nathalie Théroux, Andrée-Anne 

Bouchard, Valérie Boudrias-Lagrange, Ève-Marie Charron-Lamarre, Marie-Pier Baril, Éric 

Campuano, Marianne Lusignan, Maryline Morin, Sophie Provencher, Marie-Ève Rouleau et 

Marlène Florès. 

 

Personne absente: Stéphanie Thibeault 

 

1. Ouverture de l’assemblée à 18h35 

Madame Vermette ouvre l’assemblée et les membres se présentent. 

 

2. Nomination d’un ou d’une secrétaire. 

Il est proposé que le secrétariat s’effectue à tour de rôle. Des membres se proposent pour 

être secrétaire aux dates suivantes : 5 octobre : Nathalie Théroux, 9 novembre : Marie-

Ève Rouleau, 14 décembre : Éric Capuano, 8 mars : Marianne Lusignan (séance reportée 

au 15 mars), 19 avril : Sophie Provencher, 10 mai : Marie-Pier Baril et 14 juin : Maryline 

Morin. 

 

CÉ.20-21-01  La proposition est acceptée à l’unanimité. 

 

3. Adoption de l’ordre du jour. 

Madame Vermette fait la lecture de l’ordre du jour.  

 

Proposé par Monsieur Éric Capuano. 

 

CÉ.20-21-02  La proposition est acceptée à l’unanimité. 

 

4. Adoption du procès-verbal de la séance du 20 avril 2020. 

5.2.1 Correction : …des matériaux essentiels sera corrigé par du matériel essentiel   

 

Proposé par Madame Nathalie Théroux. 

 

CÉ.20-21-03  La proposition est acceptée à l’unanimité. 

 

 



 

5. Affaires relatives au procès-verbal du 20 avril 2020. 

S.O. 

 

6. Parole au public. 

S.O. 

 

7. Correspondance 

S.O. 

 

8. DISCUSSION ET DÉCISION 

 

8.1 Élection d’un président 

Monsieur Éric Capuano se propose. 

 

CÉ.20-21-04  Élu à l’unanimité. 

 

8.2 Élection d’un vice-président 

Madame Marie-Ève Rouleau se propose. 

 

CÉ.20-21-05  Élue à l’unanimité. 

 

8.3 Calendrier des rencontres 

Les rencontres se tiendront les lundis soir à 18h45. 

Une modification est apportée. La séance initialement prévue le 8 mars 2021 est 

reportée au 15 mars 2021. Madame Vermette enverra le calendrier modifié des 

rencontres aux membres. 

   

8.4 Révision des règles de régie interne 

Une correction est apportée au document : Centre de services scolaire des 

Patriotes ou CSSP. 

Ajout d’un paragraphe concernant les rencontres en TEAMS dans le préambule du 

point 2. 

Une correction est apportée au point 3.1 : …deux (2) jours ouvrables 

Une correction est apportée au point 3.3 :  …18 h 45 

Une correction est apportée au point 4.2.1 : ... vingt (20) minutes 

Une correction est apportée au point 10.6 : … $7, 00 pour un total de $21,00. 

 

Proposé par Madame Marie-Ève Rouleau et appuyé par Madame Maryline Morin  

 

CÉ.20-21-06  La proposition est acceptée à l’unanimité. 



 

8.5 Pouvoirs et fonctions du CÉ 

Il n’y a pas de document officiel à présenter, des informations sont à venir à la 

prochaine rencontre du CÉ. 

 

8.6 Politique alimentaire vs activités spéciales 

Madame Vermette suggère un assouplissement de la politique alimentaire lors des 

événements spéciaux : Halloween, Noël, St-Valentin, Pâques, fin d’année et 

anniversaires. Les friandises seront en quarantaine en classe trois (3) jours avant 

d’être remises aux élèves. 

 

Proposé par Madame Marianne Lusignan et appuyé par Madame Maryline Morin 

 

CÉ.20-21-07  La proposition est acceptée à l’unanimité. 

 

8.7 Budget du CÉ 

Madame Vermette informe les membres des utilisations possibles de ce budget. 

Des reçus ne seront pas exigés pour les frais de gardiennage, qui eux sont 

augmentés à $7,00 de l’heure. 

 

8.8 Fonds à destination spéciale 

Divers besoins seront présentés pour l’utilisation de ce fonds, au fur et à mesure 

dans l’année.  Des sommes provenant de ce fonds servent déjà pour l’achat de sacs 

d’école, de fournitures scolaires ainsi que pour les frais de dineurs à l’école pour 

certains élèves ciblés. 

 

8.8.1 Ergothérapie 

Un montant de $2900,00 sera utilisé pour des rencontres avec Madame 

Stéfanie Gélinas, ergothérapeute, les enseignantes de 1re année et la 

direction. Des ateliers de dépistage en classe sont aussi prévus. 

 

Proposé par Madame Nathalie Théroux et appuyé par Madame Ève-Marie 

Charron-Lamarre. 

  

CÉ.20-21-08  La proposition est acceptée à l’unanimité. 

 

8.8.2 Achats de livres 

Des informations sont à venir concernant le budget Lecture à l’école pour 

l’année scolaire 2020-2021.  

Un montant de $500,00 serait nécessaire pour l’achat de Bescherelle pour 

les classes de 6e année. 



 

Proposé par Madame Ève-Marie Charron-Lamarre et appuyé par Madame 

Maryline Morin. 

 

CÉ.20-21-09  La proposition est acceptée à l’unanimité. 

 

8.9 Budget 2020-2021  

Madame Vermette informe les membres du C.É. des diverses mesures 

ministérielles 2020-2021. 

 

8.10 Campagne de financement 

Aucune campagne de financement ne sera tenue pour l’année scolaire 2020-2021 

puisque qu’il y a suffisamment d’argent dans le fonds à destination spéciale. 

 

8.11 Demande des enseignants 

S.O. 

 

8.12 Demande du service de garde  

S.O. 

 

9. INFORMATION 

 

9.1 Parole au président 

S.O. 

 

9.2 Parole au représentant du comité de parents 

Monsieur Campuano informe les membres du C.É. de différents sujets abordés lors 

de la dernière assemblée générale de la FCPQ ainsi que de certaines conférences et 

ateliers qui seront offerts.  

 

9.3 Parole aux enseignants 

S.O. 

 

9.4 Parole au représentant du service de garde 

S.O. 

 

9.5 Parole à la représentante du personnel de soutien 

S.O. 

 

9.6 Parole à la représentante du personnel professionnel  

S.O. 



 

9.7 Parole à la direction 

Dénonciation de conflit d’intérêt  

Madame Vermette informe les membres de l’importance d’utiliser le formulaire de 

dénonciation de conflit d’intérêt lorsqu’il y a lieu. 

 

Formation pour les membres 

Madame Vermette informe les membres qu’il devrait y avoir une formation offerte 

par le MEQ bientôt pour les membres du CÉ 

 

Activités complémentaires 2020-2021 

Dans le contexte de la pandémie, il n’y aura pas de sorties éducatives à l’extérieur 

de l’école cette année. Des informations sont à venir concernant les budgets alloués 

ou les possibilités d’activités à l’école s’il y a lieu. 

 

10. AFFAIRES DIVERSES 

S.O. 

 

11. LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE 

L'ordre du jour étant épuisé, la séance prend fin à 20h20. 

 

Proposé par Madame Maryline Morin et appuyé par Madame Marie-Ève Rouleau 

 

CÉ.20-21-10  La proposition est acceptée à l’unanimité 

 

 

 

 

 

             

Éric Capuano      Caroline Vermette 

Président       Directrice 

 


